

# KIM

## Untuk Mencapai Sasaran Pembinaan Teritorial, Kodim Tegal Gelar Sisrendal Binter TA 2022

M.Nursalim - [TEGAL.KIM.WEB.ID](http://TEGAL.KIM.WEB.ID)

Jun 28, 2022 - 08:38



TEGAL – Untuk mencapai sasaran pembinaan Teritorial dalam rangka menyusun produk baik produk dasar maupun produk operasional, Kodim 0712/Tegal gelar kegiatan Sisrendal Binter (Sistem Perencanaan dan Pengendalian Pembinaan Teritorial) bertempat di Lapangan Tennis Indoor Kodim 0712/Tegal, Senin, (27/06/22).

Dalam sambutan Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E., melalui Kepala Staf Kodim 0712/Tegal (Kasdim) Mayor Cba Eko Budi Sardjono saat membuka kegiatan Sisrendal Binter TA 2022 dan diikuti para Danramil dan Babinsa jajaran Kodim 0712/Tegal.

Pada Penyelenggaraan kegiatan Sisrendal Binter Tahun 2022 ini mengangkat tema “Sisrendal Binter Mewujudkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang Yang Tangguh”

Kepala Staf Kodim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi S, menyampaikan Staf Teritorial memiliki tugas pokok menyelenggarakan pembinaan fungsi teknis teritorial di lingkungan TNI AD.

"Sistem Perencanaan dan Pengendalian Pembinaan Teritorial (Sisrendal Binter) Kodim 0712/Tegal harus selaras dengan kepentingan dan program Pemerintah Daerah dalam rangka Pertahanan Negara yang solid dan tangguh," pungkas Kasdim 0712/Tegal.

Secara umum petunjuk teritorial adalah merupakan produk dasar dari Sisrendal Binter, di buat berdasarkan data teritorial secara rinci yang meliputi aspek SDA/SDB, SDM dan sarana prasarana semua isi suatu daerah baik yang terkandung di dalam tanah, di atas tanah, di dalam air dan udara merupakan data teritorial menggambarkan suatu keadaan daerah secara nyata dan riil.

Oleh karena itu, kegiatan ini bukanlah sekedar kegiatan rutin, namun justru tonggak kita bersama melaksanakan Binter kedepan untuk menyempurnakan produk dasar Sisrendal Binter antara lain potensi wilayah dan analisa pertahanan.

Khususnya Koramil jajaran Kodim 0712/Tegal sebagai pembina fungsi teritorial, menyelenggarakan pembinaan Binter TNI AD melalui pembinaan sistem dan metoda, pembinaan Binter, Pembinaan Pendidikan dan Latihan, Pembinaan Pengkajian dan Pengembangan serta Satuan Intelijen Teritorial sesuai perkembangan lingkungan strategis dalam rangka mendukung pencapaian tugas pokok TNI Angkatan Darat guna menciptakan kondisi yang kondusif dalam upaya menghadapi setiap ancaman yang mungkin timbul.

Peran Babinsa juga dimaksimalkan dalam berbagai lini masyarakat. Mereka adalah ujung tombak kelancaran dan kesuksesan berbagai program yang dilaksanakan Kodim 0712/Tegal. Babinsa Peduli Wilayah sebagai program Komandan Kodim 0712/Tegal berperan penting menjadi bingkai spirit para Babinsa dalam melaksanakan tugas di tengah masyarakat.

Tak lupa Dandim berpesan, Keluarga besar Kodim 0712/Tegal harus sigap menyelesaikan tugas namun selalu mematuhi protokol kesehatan.

“Kita semua adalah tauladan bagi Masyarakat, penting bagi kita semua selalu

memberi contoh bagaimana menyelesaikan tugas kerja dengan baik dan maksimal namun tetap memperhatikan protokol kesehatan," pesan Dandim.(Pendimtegal/Mn)